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例会状況報告

第32回 3月19日
通算1915回

◎会員総数 ６５名
◎出席義務者 ４５名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

２０名
◎本日出席 ４９名
◎本日欠席 ９名
◎本日出席率８４．４８％

第30回 3月5日
通算1913回の修正

◎欠席者 ２名
◎免除者の欠席者 ７名
◎欠席者の補填者 ６名
◎免除者の補填者 １名
◎出席率 ９６．５５％

例会プログラム

第33回3月26日
通算1916回

１．握手・挨拶

２．開会の点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長挨拶

７．委員会報告

８．幹事報告

９．卓話 平山 一哉様

10．閉会の点鐘
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「伝統を育み、未来を拓く」
失敗を恐れず 勇気をもって 一歩前へ GOOD TRY

■創 立：1979年1月23日
■例 会：毎週火曜日 17:30～18:30
■例 会 場：奈良ホテル本館

奈良市高畑町1096番地 電話（0742）26-3300
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■会長：武藤 廣茂 ■副会長：中嶌 大 ■幹事：谷川 千代則

2018-19年度 RIテーマ

RI会長 バリー・ラシン

RI第2650地区ガバナー

中川 基成

会 長 挨 拶

◇武藤会長

皆さんこんばんは。先週の挨拶の時には、お水取りも終わってこれ
から春が来るのではないかと申し上げておりましたが、若干足踏みを
しているようでございます。新聞を見ておりますと、桜が咲くのは2月
1日から毎日の温度を足していって6百度になったら開花するという説
があるようでございまして、だいたいそれを基準に開花の日を予想し
ているといわれておりますので、月末頃には綺麗な花を咲かせてくれ
ると思っております。

話は変わりますが、昨日に情報集会のすべての班が終わりまして、
皆さん方のご意見やお話を概ねお聞きしております。先だって未来計
画特別委員会からアンケートを取らせていただき、その辺の話と若干
似通ったお話も沢山出ているようでございます。将来のビジョンにつ
きましては、また色々とお話をさせていただく機会もあろうかと思い
ますが、直近の話で申し上げますと、例会が色々と問題があるのでは
ないかという話がございました。先日、是正させていただくと申しま

お 客 様 の ご 紹 介

・西川 誠 様（NPO法人奈良まほろばソムリエの会）
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した食事時間の問題では、あまりに慌ただしいのではないか、また卓話の時間中に回覧
を回すのは講師の方に大変失礼ではないか、また例会中にスマートフォンや携帯電話を
触っている会員がおられるというご指摘もございました。スマートフォンにつきまして
は、様々な機能で使っておられ、メモや前回までの記事などをご覧になっているような
こともあろうかと思いますが、はた目から見ますと、誤解されることもございます。で
すから僅か一時間の間でございますので、お控えいただいて、皆さんのお顔を見たり、
人のお話に耳を傾けたりということが大切かと思います。例えばうっかり触っている方
がおられましたら、隣の方が今は止めておくようにと臆せずに言える、そういうクラブ
もまた素晴らしいクラブではないかと思っております。私の年度も残り3カ月くらいです
ので、その間にその辺の所は皆で守っていきたいものだなと思っておりますので、お願
いしておきたいと思います。また4月9日の例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの
でご案内させていただきます。有り難うございました。

米 山 奨 学 金 授 与

武藤会長から
ガルブジャ、プルナ プラサッド君

賀 寿 の 御 祝

平野 貞治さん 卒寿（90歳）

委 員 会 報 告

◇ニコニコ委員会
川端副委員長

・ニコニコ報告

◇出席委員会
奥田副委員長

・出席報告

◇親睦活動委員会 水野委員長

・第3回家族親睦例会につきまして、例会場の宝塚ホテル様より食
事に関しまして、アレルギーチェックのご依頼がございまして、
皆様のご自宅に食物アレルギーのお伺いシートを郵送致しており
ますので、ご回答をお願い致します。また本日、第2回親睦ゴルフ
コンペのご案内を回覧しております。日時は5月9日、場所は美加
ノ原カンツリークラブです。多くの皆様にご参加の程よろしくお
願い致します。



3

◇職業奉仕委員会 多田委員長

・今週土曜日によろず相談会を開催致します。12：55分に奈良県
文化会館にご集合をお願い致します。

◇未来計画特別委員会 髙野委員長

・本日皆様の状差しに未来アンケートの集計を入れさせていただ
きました。皆様ご協力いただきまして有り難うございました。今
回は集計できる部分だけを集計させていただき、私なりのコメン
トを載せております。実はこれ以外にも多くのコメントを寄せて
いただいております。それらを参考にさせていただき、未来計画
を作成してまいりたいと思います。

幹 事 報 告 ◇倉田副幹事

・地区大会出席予定者に大会当日の注意事項等ご案内を状差しに入
れております。ご確認お願いいたします。

3月お誕生日・結婚記念日

乾 杯 ◇増井会長エレクト

★お誕生日★
西本 隆一 君
西村 甲児 君
井上 正行 君
中條 章夫 君
小西 敏文 君
清岡 義教 君
平野 貞治 君

★結婚記念日★
北神 徳明 君
中村 信清 君
多田 実 君
堀内 眞治 君
城田 真平 君
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卓 話 ◇卓話者：ＮＰＯ法人奈良まほろばソムリエの会 西川 誠 氏
タイトル：「奈良検定について」

奈良検定は正式には奈良まほろば検定と言います。主催は奈良商工会議所で、奈良ま
ほろばソムリエの会の会員は現在約400名ほどです。奈良のことを外部の方に知って頂く
ことが目的で、主な活動はボランティアガイドをしております。奈良検定には2級、1級、
ソムリエ級があり、ソムリエ級に合格すると奈良まほろばソムリエと呼ばれます。2級に
合格すると1級が、1級に合格するとソムリエ級が受験できるようになります。2級と1級
は奈良に関する問題が100問出題出されます。ソムリエ級は奈良に関する問題が25問、20
0文字の記述問題が2問、400文字の記述問題が1問出題されます。いずれも70点以上で合
格です。2級と1級の合格率は約70％で、ソムリエ級の合格率は約30％になっております。
興味のある方は是非チャレンジしてください。 （詳しくは動画をご覧ください。）

よろず相談会(職業奉仕委員会担当)

3月23日(土)、奈良県文化会館に於きまして、よろず相談会を開催致しました。市民の
皆様からの相談を受け付けるとともに、ロータリーデーとしてロータリーの世界での活
動や、当クラブ40周年事業内容のビデオを大型スクリーンに映し、ロータリーを市民の
皆様に広報する企画でありました。
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地区事業参加報告

3月24日(日)、京都テルサホールに於きまして、職業奉仕講演会が開催されました。北
河原パストガバナーが地区職業奉仕委員会の諮問委員をされておられることもあり、当
クラブから16名で参加致しました。講演会のテーマは「ロータリーの希望、職業奉仕の
可能性」とし、松宮 剛氏（RID2780パストガバナー、元RI理事）による「今、ロータリー
を問い直す」という演題でのご講演、本田 博己氏（RID2840パストガバナー、日本のロー
タリー100周年ビジョン策定委員長）による「ロータリーの根幹は奉仕の理念です」とい
う演題でのご講演があり、その後中川基成ガバナーとともに鼎談が開催されました。
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●会報・IT委員会/宮西正伸 南谷正仁 西本隆一

辻本和久 西村甲児 鎌倉美知子 webmaster/宮西正伸

ニコニコ箱 合計 69,000円 累計 2,520,000円
武藤廣茂 君 西川様 本日の卓話宜しくお願い致します。昨日で終了しました情報集

会、皆様ご協力ありがとうございました。
谷川千代則君 本日は休会申し訳ありません。倉田副幹事よろしくお願いします。
増井義久 君 会長エレクト研修セミナーに行ってきました。日本のロータリーがガラ

パゴス化していると強く言われていたのが気になります。
倉田智史 君 今日は2回目の幹事代行をさせて頂きます。宜しくお願い致します。
北河原公敬君 二月堂の修二会（お水取り）が無事終り、いよいよ桜の季節が間近とな

り、春の到来となりますね。
井上正行 君 いよいよ後期高齢者になりました。
潮田悦男 君 ちょっとうれしい事があったので。
金星 昇 君 三寒四温のこの季節、お蔭で風邪も引かず元気でありがたいです。

いつもありがとうございます。
鎌倉美知子君 今日は朝から娘の小学校の卒業式でした。生き生きのびのびご指導くだ

さった先生方に感謝です。にこにこ。
清岡義教 君 3月20日44才になります。素晴らしい一年にします！
楠原忠夫 君 西川先生、本日の卓話宜しくお願いします。先日の情報集会、髙野副班

長はじめ出席して頂いた方々お世話になりました。
ありがとうございます。

國原正記 君 先週、長男と次男がそれぞれ中学校と小学校を卒業しました。充実した
学校生活をおくらせて頂いたことに感謝するとともに、4月からの新しい
生活を楽しんでくれることを願って！！

小西敏文 君 74才になりました。ますます元気にやってます。
城田真平 君 結婚記念日を無事迎えました。皆様に比べるとまだまだ短い夫婦生活で

すが、大切にしていきます。
中條章夫 君 72才の誕生日を迎えました。これからも増々健康に気を付けて元気で楽

しい毎日を送らせていただきます。ニコニコ
平野貞治 君 あと2日でおヽむね元気で90才を迎へる事を㐂んで居ります。
堀内眞治 君 結婚記念日のお祝ありがとうございます。おかげで、今年も忘れずにす

みました。

ニコニコ協力 市田富久夫君 多田 実 君 中奥雅巳 君 森山斗福 君

次 回 の 例 会 ２０１９年４月２日（火）

卓話：関西医療大学 准教授 戸村 多郎 氏
タイトル：「東洋医学を広め健康増進・疾病予防へ」


